



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



El Turno de Oficio se enfrenta ante su momento más crítico, revelan profesionales vinculados a la abogacía institucional

A lo largo de toda España, los 83 colegios de abogados celebran distintos eventos para conmemorar el Día de la Justicia Gratuita y del Turno de Oficio, para defender y divulgar la labor realizada por los cerca de 40.000 abogados de oficio, 24 horas al día, 365 días al año, a través de los Servicios de Asistencia Jurídica Gratuita y Turno de Oficio.

Una fecha marcada en los últimos años por las bajas de los abogados adscritos ante la falta de honorarios y mejora de condiciones laborales, y las reivindicaciones que ha hecho una parte del colectivo, encabezado por el Sindicato Venia, una huelga los días 11 y 12 de julio de los abogados adscritos.

En esta oportunidad recogemos las reflexiones de Ángel Méndez, Presidente de la Comisión de Justicia Gratuita y Función Social del CGAE y Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Cartagena, de la actual decana del ICAB, Cristina Vallejo, y del diputado de la Junta de Gobierno del ICAM, Juan Manuel Maylló, quienes en distintas tribunas de opinión r

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |